

## PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

### Ala-Honkala, Harri / Kauppi, Hannu / Kerppola, Juhani/Muhonen, Ari



Preis pro Einheit (Stück): €60.00

Ala-Honkala, Harri / Kauppi, Hannu / Kerppola, Juhani/Muhonen, Ari/Seitsonen, Esko Suomi Postitaksat  
Finnish Postage rates 1875-2001

This is the best ever published book dealing with the Finnish postal rates. It is a result of very long studies. The following persons have been working with this book: Harri Ala-Honkala, Hannu Kauppi, Juhani Kerppola, Ari Muhonen and Esko Seitsonen. Postage rates are core information in stamp and postal item collecting, because stamps would not exist without rates. This book is a must for all collectors who are interested in Finnish stamps and postal history. This book covers postage rates and fees used in Finland from July 1, 1875 when the UPU agreement was taken into use until the end of 2001, when the markka was replaced with euro as the Finnish currency. It includes all rates and fees, which could be paid with stamps, postal stationeries, franking machines or equivalent means of payment accepted by the General Post Office. This is the most

comprehensive book covering Finnish postage rates so far. Much of the information has not been published previously. The authors are well known experts of Finnish postal history.

Harri Ala-Honkala, Hannu Kauppi, Juhani Kerppola, Ari Muhonen und Esko Seitsonen Suomi Postitaksat  
Finnische Portokosten 1875-2001

Dies ist das beste jemals veröffentlichte Buch, das sich mit den finnischen Postgebühren befasst. Es ist das Ergebnis sehr langer Studien. Die folgenden Personen haben mit diesem Buch gearbeitet: Harri Ala-Honkala, Hannu Kauppi, Juhani Kerppola, Ari Muhonen und Esko Seitsonen. Portokosten sind Kerninformationen beim Sammeln von Briefmarken und Postartikeln, da Briefmarken ohne Tarife nicht existieren würden. Dieses Buch ist ein Muss für alle Sammler, die sich für finnische Briefmarken und Postgeschichte interessieren. Dieses Buch behandelt die in Finnland ab dem 1. Juli 1875, als das UPU-Abkommen in Kraft trat, bis Ende 2001, als die Markka durch den Euro als finnische Währung ersetzt wurde, verwendeten Portokosten und Gebühren. Es enthält alle Preise und Gebühren, die mit Briefmarken, Briefpapier, Frankierautomaten oder gleichwertigen Zahlungsmitteln bezahlt werden können, die von der Generalpost akzeptiert werden. Dies ist das bislang umfassendste Buch über finnische Portokosten. Ein Großteil der Informationen wurde bisher nicht veröffentlicht. Die Autoren sind bekannte Experten der finnischen Postgeschichte.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:**Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.  
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.